



© DR

Du 10 FÉV. au 05 MARS.

09h30 à 12h30

EXPOSITION

Pêche en Brenne

Le Moulin présente sa nouvelle exposition de février, intitulée "Pêche en Brenne".

Commune : [Mézières-en-Brenne](#)

[Courriel](#)

[Site internet](#)

[Facebook](#)

Gratuit

Accessible aux personnes à mobilité réduite

AJOUTER À MON CALENDRIER

Antoine Nivet est né en 1980 à Châtillon-sur-Indre. Photographe amateur depuis 2019, il signe sous le pseudonyme de Toine Tevin Pict.

Attaché à la nature il sillonne les routes du Berry et principalement celles de la Brenne et ses alentours. Les terres brennousses sont des lieux propices à faire des rencontres magnifiques tant animalière qu'humaine. C'est ainsi qu'il fait la rencontre d'un photographe solognot, Philippe, qui lui permettra de faire sa première exposition lors de la 1ère édition du Festival Sologne Nature Image à Salbris, en septembre 2021.

Depuis cette première présentation de l'exposition « Brenne et alentours », celle-ci est passée par les médiathèques de Niherne, Villedieu-sur-Indre, la Chambre d'Agriculture de Châteauroux ou encore la médiathèque de Saint-Genou.

En septembre 2022, il présente une deuxième exposition intitulée « Couleurs de Papillons » qui a elle aussi sillonné les routes du Berry. Elle a été présentée dans les médiathèques de Châtillon-sur-Indre et Saint-Genou, en mai et juin 2023, en novembre 2023 à la médiathèque de Niherne, puis à la Chambre d'Agriculture de l'Indre au cours du 1er trimestre 2024.

Sélectionné pour la 3e édition du Festival Sologne Nature Image en septembre 2023, au côté de 40 autres photographes, il a présenté sa 3e exposition intitulée « Attitudes », une vision de la diversité à plumes, à poils ou à écailles. Celle-ci a été présentée à la médiathèque de Déols au cours du mois de novembre 2023 et à l'office de tourisme de Châtillon-sur-Indre durant l'été 2024.

L'un des clichés a été publié dans le magazine du département de l'Indre, Le Mag 36, en juin 2023.

En février 2024, il a présenté une nouvelle exposition de 18 clichés, en noir et blanc « La pêche en Brenne » qui a été présentée au cœur de la Brenne, à Martizay. Elle continuera de se déplacer en passant par la 4e édition du Festival solognot en septembre 2024, avant de rejoindre la médiathèque d'Azay-le Ferron à la fin de l'année 2024.

Par ailleurs, la photo de l'affiche de cette exposition a été retenue dans le top 20, par le jury du concours photos organisé par le CAUE 36, sur le thème des « Paysages nourriciers dans le département de l'Indre », parmi 100 photos de 30 photographes.

